

Abbé ROUZIC. *Le renouveau catholique. Les jeunes pendant la guerre.* Paris VIe (P. Téqui, éditeur, 82, rue Bonaparte). Vol. in-12 de 300 pages. Prix : 3 francs 50. Majoration temporaire de 50%. En vente à Québec à la Librairie Garneau.

Voici le deuxième volume du bel ouvrage de M. l'abbé Rouzic : *Le renouveau catholique.* Le premier que nous avons annoncé il y a quelques mois et qui a été accueilli partout avec un si légitime succès, avait pour sous-titre : *Les jeunes avant la guerre.* Le présent volume traite des jeunes pendant la guerre. Nos lecteurs pourront juger de son intérêt en parcourant la table des matières : I. Comment ils se préparent ; II. Comment ils partent ; III. Comment ils écrivent ; IV. Comment ils pensent ; V. Comment ils aiment ; VI. Comment ils sont chrétiens ; VII. Comment ils sont apôtres ; VIII. Comment ils se battent ; IX. Comment ils commandent ; X. Comment ils se reposent ; XI. Comment ils souffrent ; XII. Comment ils meurent ; XIII. Comment ils sont pleurés ; XIV. Comment ils se survivent ; XV. Comment ils sont victorieux ; XVI. Comment ils regardent l'avenir ; Épilogue.

BULLETIN SOCIAL

FAITS ET ŒUVRES

UNE SOIRÉE SOCIALE AU PETIT SÉMINAIRE DE QUÉBEC

Jendredi, le 6 mai dernier, les élèves pensionnaires du Petit Séminaire de Québec avaient le bonheur d'assister à une très intéressante "Soirée sociale", organisée par le Cercle Laval de l'A. C. J. C. sous le distingué patronage de Sa Grandeur Mgr Paul-Eugène Roy. Cette soirée, à vrai dire, n'était que le second acte d'une jolie petite fête de famille, due à l'heureuse initiative de nos jeunes amis du Cercle Laval, et qui préluda le matin à la Chapelle de la Congrégation par une messe solennelle, où l'on vit les écoliers se presser en rangs serrés à la Table sainte. La séance du soir eut lieu à la "Grande Salle". Le programme comprenait quelques jolis morceaux de fanfare, un duo comique qui n'avait d'autre défaut que d'être trop court, et une petite comédie en un acte qui ne laissa pas d'amuser beaucoup et de faire rire plus encore. Mais le but véritable de cette soirée était de procurer aux écoliers la bonne aubaine d'entendre Sa Grandeur Mgr Roy leur parler du devoir social.

Au début de la séance, le président du Cercle Laval, monsieur Philippe Chalifour, dit quelques mots de l'opportunité et